
 

 

REQUERIMENTO N° 1194/09 
De Informações 

 

“Sobre a falta o medicamento 

TAMIFLU, indicado para combater 

a Gripe A (H1N1) – gripe suína”. 
 
Considerando-se que, conforme a matéria publicada pelo jornal 

TODO DIA, datada de 23 de julho de 2009, o prefeito de Valinhos Marcos José da 

Silva (PMDB) reclamou da dificuldade para conseguir este medicamento, que 

conforme a matéria não esta sendo encontrado e é repassado pelo Estado; (anexa 
cópia da reportagem). 

 
Considerando-se que, a representante da Diretoria Regional de 

Saúde da secretaria estadual de Saúde, Márcia Pacola garantiu que o 

abastecimento está normal, e  

 

  Considerando-se ainda que, conforme matérias publicadas esta doença esta 
fazendo vítimas e é contagiosa, podendo virar uma pandemia, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 

 

1 – A Secretaria Municipal de Saúde de Santa Bárbara d’ Oeste, tem esse 

medicamento para serem distribuídos a população carente? Especificar. 

 

2 – Existe algum outro medicamento similar, indicado para a prevenção ou cura 

da doença? Especificar. 

 

3 – São procedentes as dificuldades retratadas pelo prefeito de Valinhos, Senhor 

Marcos José da Silva, para conseguir o medicamento na região? Especificar. 

 

4 – Quais os medicamentos, além do TAMIFLU poderão ser adquiridos através do 

CVE – Centro de Vigilância Epidemiológica do Estado de São Paulo? Especificar. 

 

5 – Em nosso Município existe estoque do medicamento TAMIFLU? Especificar. 

 

6 – Se a resposta foi negativa, justificar os motivos. 
 

7 – Outras informações que julgarem pertinentes. 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 3 de agosto de 2009. 
 
 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador – 

 


